
■ 本日は１０月４日㈬ 第２５４０回 例 会 ■

滝川RC合同例会（砂川） 親睦活動委員会担当
砂川パークホテル 午後６時

2023年９月27日㈬ 第2539号

■ 次 週 の 予 定 ■

10月11日㈬ 四大祝福 Ｒ財団・米山委員会担当
第2541回 ゲスト卓話 国際ロータリー第2510地区

米山記念奨学・学友会委員長 入井浩樹様
テーマ：ロータリー米山記念奨学事業について

15日 地区大会（小樽）※ＲＣレート １０月１日より １＄ １４９円

・ゲスト紹介 本日はいらっしゃいません。
・ビジター紹介 本日はいらっしゃいません。
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■ 本日は ２月５日㈬ 第２４１１回 例会 ■
９月８日㈬ 新会員担当卓話 小野志伸会員担当
第2462回 「車の世界」
２月９日㈬ 会員卓話 出席委員会 瓜委員長担当
第2476回 「例会の出席は健康から」

■ 次 週 の 予 定 ■

４月22日㈬ ゲスト卓話 会長エレクト担当
第2418回 社会福祉法人 砂川市社会福祉協議会

事務長 阿 部 宏 明 様
「困った時の社協～
日頃の相談・支援業務から」

第２４２１回例会記録 ２０２０年(令和２年) ７月１日㈬ 晴れ （国家斉唱・４つのテスト唱和・ロータリーソング斉唱を省略します。）

会長・副会長・幹事 バッジ交換

■ 次 週 の 予 定 ■
７月29日㈬ 指定休会
８月５日㈬ 四大祝福 直前会長担当
第2425回
８月12日㈬ 指定休会
８月19日㈬ 会員増強委員会担当
第2426回

※本日例会終了後、理事･役員会を行いますので理
事･役員の方は、宜しくお願い致します。
       

ロータリー財団・米山記念奨学会
委員長 堀江 和美

本日、米山記念奨学会へ 72,000円
ロータリー財団へ 1,440＄

のご寄付をいただきました。
有難うございます。

ロータリー財団・米山記念奨学会
委員長 堀江 和美

本日、ロータリー財団へ小林公民会員より180＄、
千葉 清会員より180＄

米山記念奨学会へ小林公民会員より15,000円、
千葉 清会員より12,000円

のご寄付をいただきました。有難うございます。

ロータリー財団・米山記念奨学会
委員長 堀江 和美

本日、ＲＣ財団に水島孝嗣会員より100ドル、永
森直弘会員より150ドルのご寄付を頂きました。有
難うございました。
ロータリー財団・米山記念奨学会

委員長 堀江 和美

御 祝 い
厚生労働大臣表彰 市 政 功 労 賞 受 賞
竹 田 俊 一 会員 石 家 裕 二 会員

第２５３９回例会記録 ２０２３年(令和５年) ９月２７日㈬ 晴れ 「四つのテスト」 唱和 「我等の生業」 斉唱

95％と82％

第２４７３回例会記録 ２０２２年(令和４年) １月１９日㈬ 雪 「四つのテスト」 唱和 「君が代」 「それでこそロータリー」 音楽のみ

(水)、午前10時から桜つづみ植樹事業を実施致します。
さくら保育園、年長さん22名参加となります。
集合場所は、北光公園北側の駐車場となります。
出席される皆様、宜しくお願い致します。
社会奉仕委員会 委員長 大橋 俊彦
社会奉仕委員会よりご案内致します。
10月３日(火)赤い羽根募金が生協前とＡｉＡｉ前で、
10:00～12:00まで行われます｡ご協力をお願い致します。
また、雨天延期の場合は10月４日に行います。
ロータリー財団・米山記念奨学会 委員長 堀江 和美
本日、ロータリー財団へ ＄180のご寄付をいただき
ました。有難うございます。

 
会 員 卓 話

プログラム委員会担当
プログラム委員長 染 谷 昇

「かもい岳スキー場とスキーの世界」
かもい岳スキー場とスキーの世界と題

してお話します。この地域で育った方
はスキーを滑ったことがないという
人はいないと思いますが、私はスキー
を始めたのは幼稚園に入る前位で、裏
山で毎日のように滑っていた記憶が
あります。小学校からアルペンス
キーを始めて中学、高校、そして大学まで続けました。
かもい岳は小学生の時から市民スキー大会があって毎
年出場していましたので特別な思いがあります。頂上
までのリフトは1973年に完成しまして、当時私は大学3
年でしたが、その年は大学の合宿地として利用させて頂
きました。
砂川市に隣接しているかもい岳スキー場ですが、長い
間、競技スキーのメッカとして業界では知らない人はい
ない程、親しまれて来たスキー場でしたが、4年前に歌
志内市と指定管理契約を結んでいたプラッサさんとい
う会社が経営に行き詰まりスキー場運営ができなく
なってしまいました。現在はＭかもい岳という札幌の
企業が3年前から運営をされています。
メインの東斜面コースのみの運営で、砂川に面している
西斜面と宿泊施設のかもい岳温泉は稼働していません
かもい岳スキー場には、かもい岳スキー連盟がホームゲ

         会長 
①ロータリー米山奨学会より「ハイライトよねやま」が
届いております。
②砂川市役所都市計画係様より、令和５年「緑あふれる
公園都市推進市民会議」部会長会議の案内が届いてお
ります。
③砂川市共同募金委員会様より、令和５年度赤い羽根共
同募金の実施についての案内が届いております。
④砂川高等学校 校長 高野隆広様より、令和５年度砂
川ロータリークラブ模擬面接についての御礼文が届
いております。
⑤㈱エフエムなかそらち様より、秋の交通安全ＣＭ放送
日時のご案内が届いております。
放送期間９月21日～９月30日
放送時間７：45(土曜日は７：59)
※ＣＭの音源がありますので、お聞きください。

    山     幹事 山
①国際ロータリー日本事務局より、沢田会長にＰＨＦの
バッヂが届いております。
②留萌ロータリークラブ様より、９月例会プログラムが
届いております。
③滝川ロータリークラブ様より、10月例会プログラムが
届いております。
④芦別ロータリークラブ様より、８月会報が届いております。
⑤本日、既に回覧しておりますが、赤平ＲＡＣ様より「世
界ポリオデー」の募金活動の参加依頼が届いております。
日時：10月22日(日) 時間：13時～15時
場所：ハイウェイオアシス館。

       
青少年奉仕委員会 委員長 中 敏文
青少年奉仕委員会より報告致します。
９月29日(金)、午前11時から三谷果樹園にて、りんご
狩りを実施致します。
市内小中学校の特別支援学級児童生徒及び教職員、保
護者様ならびに、教育委員会の高橋教育長も出席致します。
会員の皆様も含めまして、124名の予定です。
昼食(弁当)もご用意しております。 また10月４日

ロータリー財団・米山記念奨学会 委員長 飯澤 明彦
ロータリー財団へ香山素子会員より 150＄（18,300円）、米山記
念奨学会へ香山素子会員より12,000円のご寄付をいただきまし
た。有難うございます。

※9月6日例会終了後、理事役員会を開催致します。
染谷委員長、小野委員長、田中委員長準備をお
願い致します。

ロータリー財団・米山委員会 委員長 飯澤 明彦
本日、ＲＣ財団へ 小林公民会員から150＄、鉾井直作会員か
ら150＄、米山奨学会へ 小林公民会員から15,000円、鉾井直
作会員から10,000円のご寄付を頂きました。ありがとうござ
います。

10月18日㈬ 会員卓話 広報会報委員会
第2542回

■ 次 週 の 予 定 ■

３月１日㈬ 四大祝福・ゲスト卓話 会長担当
第2516回 卓話講師：第2グループ担当

高山訓正ガバナー補佐（滝川RC）
テーマ：1.ロータリー財団について

2.ロータリー上期報告

347連続複写

砂川ロータリークラブ2023～2024年度会長 
職業奉仕委員会 委員長 吉藤 秀邦
社会奉仕委員会 委員長 大橋 俊彦
国際奉仕委員会 委員長 武 昭二
青少年奉仕委員会 委員長 中 敏文
ロータリー財団・米山記念奨学会 委員長 堀江 和美
会 計 委員長 山 大
ＳＡＡ委員会 委員長 北谷 好文
出席委員会 委員長 香山 素子
親睦活動委員会 委員長 小野 伸
プログラム委員会 委員長 染谷 昇
会員増強・職業分類委員会 委員長 佐藤 正一郎
ロータリー情報・会員選考委員会 委員長 竹 俊一
報・会報委員会 委員長 西川 公平

会長エレクト 高坂 誠
オブザーバー 中村 和弘（副幹事）
直 前 会 長 造田 孝志
副 会 長 永森 直弘 幹事 山

       
本日はございません。

次年度幹事 中村 和弘
    山     幹事 山

①。
       

第２５３５回例会記録 ２０２３年(令和５年) ８月９日㈬ 晴れ 「四つのテスト」 唱和 「君が代」 「それでこそロータリー」 斉唱

ロータリー米山記念奨学会より米山功労者の感謝状が
届いております。
第６回 米山功労者 小林公民 会員
第１回 米山功労者 山田 大 会員



※米山記念奨学会：目標 12,000円/人
本日 0円 累計 147,000円

※ロータリー財団：目標 180＄/人
本日 180＄ 累計 1,980＄

会長・副会長・幹事 バッジ交換並びに前３役へ前役員章の贈呈

地区委員会委員委嘱状の交付(松原会員・高橋秀明会員)

■ 次 週 の 予 定 ■

４月22日㈬ ゲスト卓話 会長エレクト担当
第2418回 社会福祉法人 砂川市社会福祉協議会

事務長 阿 部 宏 明 様
「困った時の社協～
日頃の相談・支援業務から」

事務局：砂川パークホテル内（℡0125−52−3989）
会 長 大 橋 俊 彦 幹 事 高 坂 誠
欠席届は前日昼迄に造田孝志ＳＡＡまで（℡52−4371･FAX52−4373）

本号担当：香 山 素 子 次号担当：香 山 素 子

※米山記念奨学会：目標 480,000円
本日 0円 累計 268,000円

※ロータリー財団：目標 6,000＄
本日 0＄ 累計 3,550＄

会員一口コラム 小 林 公 民 会 員

私は1971年（昭和46年8月1日）（36歳7ヶ月）に小

林産婦人科医院を開院し、2019年（平成31年12月31

日）に閉院しました。満48年5ヶ月間。年齢85歳、

（2001年8月31日に入院分娩手術止めましたので）分

娩数10322例手術数1191例です。現在は主なる収入

は年金に頼る、年金暮らしの一年寄りに成ったので

すが、四大祝福の創業記念日を如何にするか考え込

んだのですが、そう固い事言わずそのまま8月1日に

してほしいとお願いする次第です。

現在砂川市立病院（産婦人科一人医長6年7ヶ月）

と合わせて、砂川在55年超えましたので、その記念

として現在の住居のごく近くに15坪未満の物置を建

てていますが、私は運転は大の苦手、自動車の趣味

は全く無いので、せめて今回は高級？外車並みの予

算ですが、至って質素で、内容は本棚がずらりと並

んでいるだけで、他には何も有りません。8月中に

は完成ですが、整理整頓に今年中かかりそうです。

「ふるさと砂川これからのまちづくりについて」
砂川市商工労働観光課

課長補佐 奥山 雅喜様

会員誕生

夫人誕生
創業記念

結婚記念

2022からのメークアップの書き方
※メークアップ 西川公平会員
メークアップ前の出席率90.00％を
メークアップ後の出席率90.91％に修正致します。


       委員長 山﨑 義彦

第2445回例会
※在 籍 数 39名 ※出席規定免除 ３名
※本日出席基数 38名 ※本日欠席者数 ５名
※本 日 出 席 率 86.84％
※本 日 欠 席 者 阿部憲道会員、香山素子会員

佐藤文優会員、近藤俊継会員、岩渕健悦会員
※メークアップ 湯浅克己会員、西川公平会員
前々回の欠席者５名の内２名の方がメークアップされま
したので、前々回の出席率86.48％を91.89％に修正致しま
す。

※米山記念奨学会：目標 480,000円
本日 0円 累計 268,000円

※ロータリー財団：目標 6,000＄
本日 0＄ 累計 3,550＄

第2446回例会

※在 籍 数 39名 ※出席規定免除 ３名

※本日出席基数 38名 ※本日欠席者数 ３名

※本 日 出 席 率 92.10％

※本 日 欠 席 者

阿部憲道会員、佐藤文優会員、飯澤明彦会員

※メークアップ

本日はいらっしゃいませんので前々回の

出席率 91.89％に変更はありません。

ロータリー財団・米山記念奨学会 委員長 松原 重俊
本日、ロータリー財団へ 造田孝志会員より 150＄（17, 100円）の

ご寄付をいただきました。

米山記念奨学会へ 造田孝志会員より 12, 000円のご寄付をいた

だきました。有難うございました。

2月1日より

115円（2・1）

頂上は360度のパノラマが広がっていて石狩平野も一望
できて素晴らしい眺望です。秋は雲海も見えます。地
理的には、札幌、旭川（飛行場も含めて）移動時間があ
まりかからない。高速道路のインターチェンジからも
近い。他の観光地（スキー場）にも移動しやすい。
スキー場としての優位性は、標高466メーターの山です
が、東斜面3コース西斜面4コースを楽しめます。幅広く
初心者用の緩斜面のコースがあるのも強みです。
キャンプ地としての優位性は、車で頂上まで上がれるこ
と。頂上でのキャンプは水道が完備されていて利用で
きるところです。
通年営業を前提とした事業を考えてみました。宿泊施
設の建て替えが必要になりますが、インバウンドも取り
込めます。資金力とノウハウをもった企業でしたら実
現可能です。空知管内の点在している拠点を線でつな
ぎ面にしていくことが必要と考えます。そのことに
よって、宿泊できるところ、食べるところ、ものを買う
ところ、体験できるところ、見るところが繋がります。
1年を通じて、空知管内に在住している家族が楽しめて
コミニュテイの場が広がります。かもい岳の西斜面は
砂川市のゲレンデと言ってもいい場所にありますので、
3基あるリフトが稼働して全てのゲレンデが滑走できる
ことを願って話を終えたいと思います。ありがとうご
ざいました。


    香山 素子    委員長 香山 素子
第2539回例会
※在 籍 数 39名 ※出席規定免除 ２名
※本日出席基数 38名 ※本日欠席者数 ６名
※本日出席率 84.21％
※本日欠席者

近藤俊継会員、佐藤文優会員、水島孝志会員
造田孝志会員、水島聖一会員、田中敏文会員


※阪神タイガース「アレ」しました。こんな早く「アレ」
するとは18年ぶりバンザイ。今度は「アレ」して
日本一！！ 石家トラキチ会員
※旗の波運動、ごくろう様でした。欠席しましてすいま
せんでした。 大橋俊彦会員
※私の展覧会のあたたかな応援、ありがとうございまし
た。 ☆鉾井直作会員
※義母の葬儀のお礼。 ☆堀江和美会員
※お聞き苦しい声を流していただいて。 飯澤明彦会員
本日のニコニコＢОＸ 86,000円 累計額 458,000円

☆は超高額、◎は高額、○は多額

事務局：砂川パークホテル内（℡0125−52−3989）
会 長 沢 田 広 志 幹 事 山 内 勝 人
欠席届は前日昼迄に北谷好文ＳＡＡまで（℡54−2033･FAX54−2034）

本号担当：西 川 公 平 次号担当：瓜 俊 雄

砂川ロータリークラブ
2023～2024年度 理事・役員・委員長

砂川ロータリークラブ2023～2024年度会長
 理事・役員

会 長 沢田 広志
直 前 会 長 造田 孝志
会長エレクト 高坂 誠
副 会 長 永森 直弘
幹 事 山内 勝人
会 計 山田 大
Ｓ Ａ Ａ 北谷 好文
理 事 吉藤 秀邦（職業奉仕）
理 事 大橋 俊彦（社会奉仕）
理 事 武田 昭二（国際奉仕）
理 事 田中 敏文（青少年奉仕）
理 事 堀江 和美（ロータリー財団・米山）
理 事 小野 志伸（親睦）
理 事 染谷 昇（プログラム）
オブザーバー 中村 和弘（副幹事）
委員長
出 席 香山 素子
会員増強・職業分類 佐藤 正一郎
ロータリー情報・会員選考 竹田 俊一
広報・会報 西川 公平

■ 次 週 の 予 定 ■

２月１日㈬ ゲスト卓話･四大祝福 会計中村委員長担当
第2513回 卓話講師 砂川青年会議所

テーマ 今後の活動について
２月８日㈬ ゲスト卓話 国際奉仕委員会担当

・ゲスト紹介 2022-2023年度国際ロータリー
第2510地区国際奉仕、ＶＴＴ委員会
委員長 富 岡 豊 様（静内ＲＣ)

・ビジター紹介 2022-2023年度国際ロータリー
第2510地区米山記念奨学・学友委員会
委員長 大井 浩樹 様

ガバナー月信
ＱＲコード

レンデとして利用しています。元々は歌志内スキー連
盟として活動していたのですが、市町村合併が盛んな時
代に砂川市、滝川市も合流して2003年にかもい岳スキー
連盟が発足しました。初代会長はロータリークラブ会
員でもあった亡くなられた山下さんです。私は2010年
に東京から引っ越してきたのですが、間もなくして山下
会長から指名を受けまして現在、スキー連盟の会長を務
めています。山下さんから要請があった時は考えても
いなかったのですが、お世話になった世界ですので、恩
返しのつもりで引き受けました。現在、会員数は180名
名程いまして活動しています。組織は競技部、教育部、
障対部に分かれていまして、競技部が活動のメインだっ
たのですが今は教育部中心のスキー連盟になっています。
少し視点を変えて国内外のスキー場の実態についてお
話しします。国内スキー場600カ所 スキー人口ピーク
（1992年）1780万人 現在490万人 30％切る状態です。
ヨーロッパのスキー場は富裕層のスポーツとして親し
まれリゾート地のエリアにあるところが多くて、夏は避
暑地として冬はスキーと通年営業しているところが多
いです。ところが近年の気候変動で雪が積もらずク
ローズするスキー場も出てきています。
アルペンスキーのワールドカップなども雪不足で中止
になることも増えてきました。
中国のスキー事情は北京オリンピックもあったことで、
国内のスキー人口は年々増加しています。スキー場は
約2000カ所あります。スキー人口は1500万人、しかし、
大半が人工降雪機によるスキー場です。パウダース
キーを楽しめる北海道のスキー場に殺到するのはその
せいなのです。因みにインバウンドスキー客ですが年
間100万人が国内のスキー場に訪れています。中国19万
人、台湾17万人、香港9万人、オーストラリア7万人の順
番になっています。
かもい岳スキー場の魅力と可能性についてお話します。
私は2010年にこちらに引っ越しをして来たと言いまし
たが、最初の1年間はかもい岳温泉324号室での単身生活
でした。夏場、朝起きてカーテンを開けるとスキー場が
見えるのですが、オフシーズンのスキー場は殺風景でし
た。何かできないかなと考えまして思いついたのが馬
のトレッキングでした。早速、石狩にあるトレッキング
専門の乗馬クラブに声をかけましたところ、馬運車に馬
2頭を乗せてかもい岳に来てくれました。試乗しても
らったところオーナーからかもい岳はトレッキングも
良いけどエンデュランスの大会ができるではないかと
言われました。エンデュランスというのは馬の長距離
レースで世界選手権まである競技です。思わぬ展開に
なって直ぐ行動を起こしました。馬術連盟や乗馬クラ
ブ関係者の協力もあって翌年2011年5月に第1回ソメス
サドル杯かもい岳エンデュランス大会を開催しました。
かもい岳周辺の林道を活かして、20Ｋ、40Ｋ、60Ｋのコー
スを走る3種目の競技会でした。第一回目は道内のト
レッキング専門の乗馬クラブの馬26頭が集まり、参加者
は道外の方が多かったです。この大会は年々認知度が
高まって参加者も増えていたのですが、結局スキー場が
閉鎖されるまでの7年間続きました。
かもい岳の特長を挙げてみます。

鉾井直作会員よりご案内がございます。
個展のご案内

９月19日～９月24日 10：00～18：00
場所：大丸藤井セントラルギャラリー７階にて開催


